

Jajaran Forkopincam Karangtengah Tanam Ribuan Bibit Pohon

Pardal Riyanto - RANTAUUTARA.GO.WEB.ID

Nov 19, 2022 - 13:50



WONOGIRI - Bertempat di Gunung Sambi Dusun Tanggung Rt 001 Rw 012 Desa Ngambarsari Kecamatan Karangtengah Kabupaten Wonogiri, telah dilaksanakan kegiatan Penanaman Pohon oleh Pemerintah Desa Ngambarsari Kecamatan Karangtengah bersama Cabang Dinas Kehutanan XI Provinsi Jawa Tengah dan PT PWW, Sabtu (19/11/22).

Kegiatan dihadiri oleh Kepala Cabang Dinas Kehutanan Provinsi Jawa Tengah Bpk Adrianus Pandie, ST.MT, PT PWW (Purwantoro Woid Working) Juari, Anggota DPRD Kabupaten Wonogiri Supriyanto, Kapolsek Karangtengah diwakili Kanit Samapta Aiptu Joko Purwanto beserta 2 Anggota, Danramil 23/ karangtengah diwakili Babinsa Sertu Heri Kurniawan beserta 3 Anggota, Kades Ngambarsari, beserta warga Dusun Tanggung, Relawan Peduli alam, Destana Desa Ngambarsari

Adapun Bibit yang ditanam dengan jenis, Pohon Balsa, pohon Sengon, Pohon Jambu Pohon Sirsat, Pohon Nangka dengan Jumlah 3000 tanaman.

Sambutan dari Kades Ngambarsari Ibu Fitri Hanany, Kami ucapkan terimakasih bahwa pada pagi hari ini kita bisa bersama-sama melakukan kegiatan apel penanaman pohon bersama dengan pemerintah Desa Ngambarsari sekaligus apel kesiapsiagaan bencana. Kami selaku pemerintah Desa Ngambarsari mengucapkan selamat datang kepada Cabang Dinas Kehutanan Wilayah XI Kab. WONIGIRI provinsi Jawa Tengah, Forkompincam dan berharap bahwa kegiatan pada hari ini seperti slogan dari Dinas Kehutanan "Biru Langitku Hijau Bumiku".

Jangan bosan untuk menanam pohon ini bisa mendatangkan keberkahan dan kehormatan untuk Desa Ngambarsari demikian yang dirasakan kurang dan lebihnya Mohon maaf.

Sambutan Camat Karangtengah Bpk Tri Wiyatmoko, S.STP. Kami ucapkan terimakasih kepada cabang Dinas Kehutanan provinsi Jawa Tengah wilayah XI serta dari PT PWW Purwantoro, Terima kasih apresiasi yang setinggi-tingginya atas penyelenggarannya.

Kegiatan pada pagi hari ini Bapak Ibu yang kami hormati terkait dengan kondisi situasi saat ini berhubungan dengan musim Berdasarkan informasi dari BMKG badan meteorologi klimatologi dan geofisika bahasanya saat ini terjadi kenaikan curah hujan yang sangat tinggi sehingga ini perlu Kita waspadai bersama di dalam aktivitas berjalan bersama terkait dengan kondisi cuaca yang saat ini menunjukkan curah hujan yang cukup tinggi sehingga kami mohon kepada seluruh warga masyarakat khususnya di Desa Ngambarsari ini kita tingkatkan kewaspadaan kesiap-siap kita, apabila terjadi suatu bencana ini adalah hal yang tidak kita harapkan karena mudah-mudahan kita selalu diberikan keamanan keselamatan kesehatan sehingga masyarakat bisa beraktivitas dalam kehidupannya sehari-hari.

Selanjutnya terkait dengan penanaman ini adalah waktu yang sangat tepat misalnya sudah memasuki musim penghujan sehingga harapannya seperti slogan dari 18 kehutanan kawasannya kita menanam untuk masa depan untuk anak cucu kita sehingga Mari kita galakkan gerakan penanaman di semua tempat karena ini di wilayah Kecamatan Karangtengah di semua desa ini berpotensi terkait dengan bencana longsor sehingga dengan gerakan menanam ini harapannya kita bisa menjaga lingkungan menjaga kondisi alam sehingga dapat memberikan pemanfaatan kepada kita semua.

Sambutan Kepala Cabang Dinas Kehutanan Provinsi Jawa Tengah Bpk Andrianus Pandie, ST.MT. Untuk menanam pohon itu gampang tapi nanti untuk merawatnya yang susah, Kami mohon tidak untuk ditanam saja tetapi mohon untuk bisa dirawat karena kemarin kami mengatur bapak kami dengan teman-teman untuk rencana umum rehabilitasi.

Untuk itu kita berharap dengan penanaman ini kita belajar dari Waduk Gajah Mungkur yang usia waduknya diperkirakan 100 sekarang menurun karena sedimentasi dari yang masuk ke sana, kita berharap umurnya bisa lebih panjang nah kalau semakin umurnya panjang Waduh ini bisa dimanfaatkan oleh

masyarakat.

Semoga kegiatan ini dapat berjalan dengan baik apa yang kita lakukan kita tanam ini bisa berhasil baik dan bermanfaat anak cucu kita.

(Arda 72)